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Zitat von DB4 

Genau und ich denke der großherzige Uli wird einem Teil im Winter bereits vorstrecken
damit der VFB Investieren kann!

Die Frage wird wohl die Zahlungsmodalität bei dem Transfer sein.

Steht ja nicht dort, ob die 11 Mio gleich fließen oder in Raten und selbst wenn sie gleich zahlen
müssen,

wird sich einer finden denen sie die Forderungen vom Pavard Transfer abtreten können.
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